



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10414

15/03/2017

25787

AUTOR/A: MERCHÁN MESÓN, Carlota (GS); SERRADA PARIENTE, David (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta parlamentaria de referencia, el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación manifiesta que:

Las capacidades de información y estadística de la cooperación dependen de la Secretaría General de Cooperación Internacional al Desarrollo (SGCID). Es importante resaltar que la SGCID desempeña una tarea fundamental en cuanto a información y estadística para toda la cooperación española. El Gobierno considera que la dotación de la misma es suficiente.

Madrid, 6 de junio de 2017